



Omas helfen den kleineren Kindern bei den Hausaufgaben.

## So alt wie ein Viertklässler

**BETREUUNG** Offene Ganztagschule wird zehn

Die Offene Ganztagschule in Abensberg heißt kurz Kai. Das ist der Name des Vereins, der das Angebot vor zehn Jahren auf die Beine gestellt hat. Kinder von der Grundschule bis zum Gymnasium werden dabei am Nachmittag betreut.

Doch es geht nicht nur ums Hausaufgabenmachen. Es bleibt auch Zeit für Sport, gemeinsames Kochen oder auch um den Kindern, zu erklären, wie sie selber zum Beispiel einen Streit lösen oder für ihre Dinge selber einstehen.

MZ 2012